

From: NAWS Update <nawsupdate@na.org>

Sent: Tuesday, July 29, 2025 7:57 PM

To:

Subject: IPs de RRPP, recursos en lenguaje de signos americano, kit de supervivencia de NA en español y portugués brasileño, ¡tienen suerte!



Saludos,

Tenemos excelentes noticias para ustedes. Continúen leyendo para informarse sobre:

- [Folletos de relaciones publicas](#)
- [Recursos en lenguaje de signos americano](#)
- [Novedades en el sitio web](#)
- [Traducciones del kit de supervivencia de NA](#)

¡Los IP de Relaciones Públicas se han actualizado con la Encuesta de la membresía de 2024, que recibió la mayor participación de miembros hasta la fecha! Las versiones actualizadas del IP n.º 1604, NA: *Un recurso en su comunidad*; el IP n.º 2302, Información sobre NA, y el folleto de la *Encuesta de la membresía* de 2024 están [publicados en inglés](#), y las traducciones se publicaran próximamente. Pueden comprar copias para sus esfuerzos de relaciones públicas en nuestra [tienda web](#).

Recursos en lenguaje de signos americano. ¡El sitio web renovado [na.org](#) sigue recibiendo visitas! Se [acaban de publicar](#) videos en lenguaje de signos americano

(ASL) de los oradores de la 38.^a Convención Mundial de NA (CMNA), y es un buen momento para recordarles sobre todos los recursos que se encuentran publicados en [nuestro sitio web](#) para personas sordas y con dificultades auditivas, incluyendo enlaces a reuniones virtuales en ASL, grabaciones de oradores de las CMNA 37 y 38, y literatura de NA. Los recursos en nuestro sitio web son abundantes, sorprendentes y están en constante crecimiento. Los invitamos a que los exploren

¡Tienen suerte! Cuando visiten [na.org](#) el día de hoy, verán un nuevo botón en la esquina inferior derecha de la pantalla. La página del Recurso del mes es donde recopilamos los videos de nuestras redes sociales con parte del material que esta publicado en nuestro sitio web. Ahora hemos añadido "[¡tienen suerte!](#)", un archivo en expansión de información solicitada que ya está disponible en el sitio web. Este mes, la primera entrada incluye información sobre el destino de sus contribuciones, incluyendo enlaces al folleto de los SMNA y una variedad de videos interesantes, entretenidos y útiles para talleres u otros eventos de NA.

También hemos publicado el [Texto Básico en hindú](#) en audio para escuchar en línea o descargar. ¡El hindú se une a las versiones en árabe, inglés, francés, griego, hebreo, húngaro, portugués (brasileño), ruso, español, sueco y tailandés! Las contribuciones de los miembros hacen posible que tengamos este servicio gratuito. Si es miembro, [considere configurar una contribución recurrente](#).

Nos complace anunciar que el **Kit de Supervivencia de NA** ya está disponible en [español](#) (SP9425) y [portugués brasileño](#) (BP9425). El precio es el mismo que en inglés: \$20.

¡Las versiones en farsi, ruso y sueco se publicarán tan pronto se terminen! Esté atento a su bandeja de entrada de correos. Llegará antes de que pueda decir "*överlevnadsväska*".

El Texto Básico nos dice: "Los Pasos son nuestra solución. Son nuestro kit de supervivencia". Esta colección de capítulos sobre cada uno de los Doce Pasos del Texto Básico, *Funciona cómo y por qué*, y la *Guía para trabajar los Pasos* facilita la lectura y la consulta de nuestro material esencial. Tanto si es nuevo en los Pasos o si ha sido un padrino/madrina durante mucho tiempo, este formato le ofrece acceso inmediato a este valioso material: cinco prácticos folletos en un

estuche compacto, ¡con las preguntas de la *Guía para trabajar los Pasos* numeradas!

Consulte las [novedades de productos](#) publicadas en la página principal de la tienda web para obtener una lista de los folletos de relaciones públicas, los Kits de supervivencia, los libros en audio y mucho más.

Con ustedes en el servicio,

Junta Mundial

Este buzón no se monitorea. Si desea contactar con los Servicios Mundiales de NA, utilice [nuestro formulario de contacto](#).

Todas las suscripciones a los SMNA son gratuitas. Podemos ofrecer este servicio gracias, en parte, a las generosas contribuciones de nuestros miembros. Si usted es miembro, puede hacer una contribución aquí:

[Contribuir](#)

Puede optar por no recibir comunicaciones de los SMNA haciendo clic en el enlace que aparece a continuación. Tenga en cuenta que, si elige esta opción, se interrumpirán todas las comunicaciones de los SMNA por correo electrónico, incluidas las suscripciones por correo electrónico que pueda tener. [Haga clic aquí](#) para suspender las suscripciones de todas.

NA World Services
19737 Nordhoff Place
Chatsworth, CA 91311